
COMPTE RENDU DE REUNION DU 
CONSEIL MUNICIPAL 

SEANCE DU 2 AVRIL 2008 
 
L'An DEUX MILLE HUIT, le DEUX AVRIL à DIX-NEUF heures TRENTE, les membres du Conseil Municipal se sont 
réunis dans le lieu habituel de leur séance, sous la présidence de Monsieur Jean-Claude PEDA, Maire. 
 
PRESENTS 
 
 
 

DUVETTE M., WILTZIUS R., SERRIERE A., GAUTIER P., 
RUMEAU R., DURET C.,  HERMITTE D., FOULER R,  
GELIN L., MARCHISIO N., MULE M., BARRAS M., AMOR S., 
LAHURE A., MARIN E., METHIVIER D. 

REPRESENTES CARTON C. par GAUTIER P. 
CARON M. par RUMEAU R. 

Secrétaire de séance WILTZIUS Renée. 
 

 Le quorum étant atteint, Monsieur le Maire ouvre la séance et donne lecture du compte rendu du Conseil 
Municipal précédent, qui est adopté à l’unanimité. 
 

ORDRE DU JOUR 
 

ANNULATION DE LA DELIBERATION DU 9/01/08 APPROUVANT  LA MODIFICATION DU POS 
POUR L’OUVERTURE A L’URBANISATION DES ZONES NA   
 

Monsieur  le Maire donne lecture de la lettre recommandée du Préfet, nous informant du caractère 
illégal de l’ouverture à l’urbanisation des zones NA, en raison de la saturation de la station d’épuration 
intercommunale à laquelle notre commune est raccordée conjointement avec celle de ROCBARON. 
Monsieur le Préfet nous demande d’annuler, purement et simplement, cette délibération. 
 

Accord du C.M. 
 

INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES 
 

- M. METHIVIER : informe ses collègues qu’il assistera à une réunion concernant l’Association 
Syndicale des Arrosants (ASA), ainsi qu’à la réunion du Syndicat Intercommunal 
d’Assainissement des Communes de FORCALQUEIRET/ROCBARON. 

- M. MARIN : signale qu’il a rendez-vous avec la Sté S.M.M.I. qui s’occupe de l’entretien des 
bornes incendie. 

- Mme HERMITTE : demande quand les Commissions vont commencer à travailler et pose 
plusieurs questions concernant l’urbanisme. 

- M. FOULER : va contacter le Responsable du Syndicat Intercommunal des Chemins et Cours 
d’Eau du Canton de La Roquebrussanne, car il y a un problème d’écoulement des eaux 
pluviales vers les conteneurs du tri sélectif au Chemin du Puits, suite aux travaux 
d’assainissement. 

- M. GAUTIER : a commencé à préparer le Budget 2008. Il y a un gros problème de coût du 
centre aéré. A voir avec la Fédération des Œuvres Laïques. 

- M. DUVETTE : il a fait un tour sur les chemins communaux et il y a beaucoup de passages 
piétons qui sont effacés, il faudrait faire un état des passages à repeindre. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 20. 
Le Maire. 
 
 
 
J.C. PEDA. 

 
 


